

Invierten Afores en energía (Reforma 15/12/10)

Invierten Afores en energía (Reforma 15/12/10) Wamex, Maquarie, Atlas Discovery y Nexxus Capital están entre las beneficiadas por estos préstamos. Foto: Archivo Navix de México recibió 4 mil mdp del sistema de ahorro; hará préstamos a empresas que carecen de recursos para competir en licitaciones REFORMA / Redacción Ciudad de México (15 diciembre 2010).- Por primera vez, el dinero de las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores) será utilizado en el financiamiento para empresas privadas que operan en México para atender contratos de Petróleos Mexicanos (Pemex). Navix de México recibió hoy 4 mil millones de pesos provenientes de ese sistema de ahorro de los trabajadores, a través de un préstamo formalizado por medio de un Certificado de Capital de Desarrollo, comúnmente llamado Cekade. Con ese dinero, a su vez, la firma hará préstamos a empresas que carecen de recursos económicos para competir en grandes licitaciones de Pemex y la Comisión Federal de Electricidad (CFE). "(Navix dará) préstamos a empresas que operan en el sector del petróleo, el gas y la electricidad de México, llenando el vacío de financiamiento que a menudo impide que los contratistas locales tengan una mayor participación en la licitación de contratos". Este fondo de inversión, registrado como una Sociedad Financiera de Objeto Múltiple (Sofom), coinvertirá en igualdad de condiciones el equivalente de mil 200 millones de pesos, adicionales a los 4 mil millones de las Afores. "Tras el lanzamiento del Certificado de Capital de Desarrollo, las empresas de servicios locales en el sector energético tendrán una posibilidad real de competir con proveedores internacionales de servicio", dijo Gonzalo Gil, director de Navix. Con esta transacción, distintos fondos de inversión completaron, en menos de año y medio, casi 30 mil millones de pesos tomados de las Afores como préstamo por la vía de Cekades, que son colocados en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV). Ese monto representa un 3 por ciento del total de ese ahorro. El dinero que han tomado los inversionistas ha sido aplicado en la construcción de carreteras e inmuebles, pero también para la compra de empresas de diversos sectores. Wamex, Maquarie, Atlas Discovery y Nexxus Capital están entre las beneficiadas por estos préstamos por la vía de los certificados de Capital de Desarrollo (Cekades), desde el 2 de octubre de 2009 a la fecha.